



院長
中澤 堅次

平成二十二年新春を迎えるにあたつて

昨年は世界的な金融危機に見舞われ、世の中の動向はまだ不安定で先の見えない状況が続いています。新

連携が進んできており
ます。少しでも地域医
療に安全が確保されつ
つあることは喜ばしい
と感じています。

力を続けたいと思います。

護に掛かる費用は、国民のほとんどがこれを利用するため額が大きく、十分な社会的サービスが行き届かない

護に掛かる費用は、国民のほとんどがこれを利用するため額が大きく、十分な社会的サービスが行き届かない状況が続くと考えられます。制度や資金調達の仕組みにおける改革も期待したいと思います。私たちが望むことは公平に適切な医療や介護を多くの方に提供できることですが、今後も現場の実情を見るようには情報発信する作業は続けたいと思います。

護に掛かる費用は、国民のほとんどがこれを利用するため額が大きく、十分な社会的サービスが行き届かない状況が続くと考えられます。制度や資金調達の仕組みにおける改革も期待したいと思います。私たちが望むことは公平に適切な医療や介護を多くの方に提供できることですが、今後も現場の実情を見えるように情報発信する作業は続けたいと思います。



ホームページのご案内

当院ではホームページを開設し、さまざまな情報を提供しております。みやのわバックナンバーも公開しております。



www.saimiva.com

診療のご案内

受付時間

营业时间

※診療科により受付時間が異なる場合がございます。

詳細は、初診受付前・ホームページに掲載しております「診療部各科外来担当医師表」をご覧ください。また、受診科が分からぬ場合は、1階エントランスホール「総合案内」の看護師にご相談ください。

